



CHALLENGE TOM BESSON GAZON

publié le 22/06/2023

Ce mercredi 21 juin, dans le cadre de la semaine olympique, les élèves de 6èmes 3 et 4 ont participé au challenge Tom BESSON GAZON, sur la plage de la grande Conche, à Royan.

Lors de cette journée, plusieurs ateliers centrés sur les valeurs du sport et de l'olympisme étaient proposés : débat sur la rencontre sportive, la santé (nutrition et récupération), le fair-play, les gestes qui sauvent, la sécurité des plages...

De plus, ils ont nagé, pédalé et couru un triathlon dont ils avaient défini, au préalable, les distances. Le défi n'était pas tant la performance du temps à réaliser, mais plutôt la performance de la réalisation de leur contrat, qu'ils ont tous réussi !

A noter qu'à cette occasion, ils ont défilé avec des collégiens du pays royannais qui participaient également à l'évènement. Ce fut l'occasion de présenter leurs créations artistiques, en lien avec ce thème : de magnifiques anneaux olympiques à base de roues de vélo, conçus avec Mme DELIGNY, leur professeur d'arts plastiques, que nous remercions vivement !

Bravo à tous !

Vous pouvez retrouver quelques photos de cet événement ici :

<https://drive.google.com/drive/folders/1OlmzT41sCpluJIMrk06V69fa3YMhTNoG?usp=sharing>